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総務委員会会議録（要点筆記） 

                               令和３年５月２８日（金） 

                                                     午前９時３０分 開会 

○山田清一委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

初めに５月１９日に開催されました委員長連絡会議において説明を受けた事項について、 

ご報告します。 

常任委員会の行政視察については、３日間を基準として、予算１人当たり９万円以内で

実施します。現時点では緊急事態宣言発令下にあり、県を跨いでの移動等に制限がかかっ

ているため、視察の実施の時期については今後の状況を見ながら調整を行っていきます。 

また、議長より、実施となった場合は、同一年に会派、委員会が同じところへ視察に行

くことがないよう留意すること。とのことでした。 

次に、「閉会中の調査事項について」ですが、特別委員会設置の関係もありますので、委

員の意見を十分に聞いて協議し、早めに各委員会の調査内容を決定するようにとのことで

した。本日、この後、協議、決定したいと思います。 

次に、「議員勉強会について」ですが、今年度も２回の予定です。テーマについては、議

会運営委員会でも提案を投げかけていますが、総務委員会として、委員からご意見・ご提

案がありましたら議長に相談しますのでお話しください。 

次に、「決算審査の資料請求について」です。例年、委員長から議長に要望し、議長から

市当局に補足説明資料の請求をしております。議長からは、昨年度要求した資料内容を精

査し、委員から不要と考えられる資料や必要として新たに求める資料の意見があった場合

は、全委員で協議し、請求をするようにしてくださいとのことです。市当局の準備期間も

含め、昨年度は７月９日に議長から資料請求を行っています。本件については、協議題２

のその他で、改めて話題としたいと思います。 

最後に、５月から１０月まで、市役所がクールビズ期間になりますので、議会において

もクールビズでの会議等への出席をお願します。 

また、先ほど話題としました決算審査と並行して事業評価を行う予定ですが、評価シー

トの書き方について「できていること」「不足していること」を明確にしていただきたいと

の話がありました。この点については、事業評価実施時に改めて話題とさせていただきま

す。 

以上が、委員長連絡会議についての報告ですが、ただいまの報告にご質疑ありませんか。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、これで委員長連絡会議についての報告を終わります。 

（調査テーマについて） 

○山田清一委員長 

次に、協議題１「閉会中の調査事項について」を議題とします。 

これまでの閉会中の調査事項については資料１－２のとおりです。 

では、本年度の調査テーマについて、委員の皆さんからいただきましたご意見の一覧を

資料１－１でお配りしています。 
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非常にたくさんのご提案をいただきました。各委員から、内容についてお伺いしたいと 

思います。 

しばらく休憩します。 

                             午前 ９時３５分休憩 

・提案委員から提案のテーマとその内容について一覧表の順に説明し、テーマ選定の協

議を行った。 

                             午前 ９時５８分再開 

○山田清一委員長 

休憩をとき、委員会を再開します。ただいまの休憩中に皆さまのご意見をいただきまし

て、本年度の閉会中の調査事項を「行政における民間人材の活用」としたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

それでは本年度の閉会中の調査事項は、「行政における民間人材の活用」に決定しました。 

ただいま、テーマが決定いたしましたので、正副委員長で今後の進め方について協議し

まして、委員の皆さまにお諮りしていきたいと思っていますのでよろしくお願いいたしま

す。その中で、視察については、市内視察も含めて今実施できる状況ではありませんので、

オンラインでは、なんとか実施をしたいと考えています。 

次に、次回の委員会の日程について行います。暫く休憩します。 

                             午前 ９時５９分休憩 

                             午前１０時００分再開 

  休憩をとき、会議を再開します。次回委員会は、７月６日（火）総務委員会議案審査終

了後に行いたいと思いますのでよろしくお願いいたします。他に何かありましたらお願い

します。 

   【「なし」との声あり】 

 ないようですので、この件はこれで終了します。 

  次に、先ほど、その他での話題とさせていただくこととしていました「決算審査の資料

請求について」を行います。お手元に資料３として昨年度、請求しました資料一覧を配付

させていただきました。今年度も同様に資料請求を行いたいと思いますが、委員長連絡会

議の報告でもありましたように内容を精査し、不要と考えられる資料、新たに求める資料

について委員から意見があった場合は、全委員で協議を行い、委員会としての要・不要を

判断し、請求してまいりたいと思います。次回の委員会で請求を行う資料について協議し

たいと思いますので、不要と考える資料、新たに必要として求める資料のご意見がある方

は、６月１７日（木）１７時までに事務局へメール等で具体的な資料の名称やその理由を

付しご連絡ください。 

  他に何かありましたらお願いします。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、この件はこれで終了します。 

以上で、本日の議題は終了しました。これをもちまして総務委員会を閉会します。 

午前１０時０３分 閉会 


